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Genova – Incontro a Palazzo di Giustizia con il
presidente della Corte d'Appello, il procuratore
generale, il presidente del tribunale e il procuratore
della Repubblica presso il tribunale di Genova

"Purtroppo le vicende del G8 hanno segnato profondamente la mia amministrazione e, in alcuni
frangenti, anche i rapporti con il Palazzo di Giustizia di Genova.”. Questo è quanto ha osservato il
Capo della Polizia, a margine dell’incontro con i vertici della Procura genovese, aggiungendo “
Siccome continuo a sostenere che quella è una pagina sulla quale credo, più di ogni altro, di avere
espresso giudizi anche abbastanza forti e che, grazie al contributo degli uomini e delle donne della
mia amministrazione, molta acqua è passata sotto i ponti, dobbiamo tutti lavorare per rendere un
servizio alle nostre comunità e questa è una comunità importante. I buoni rapporti credo siano il
presupposto fondamentale per rendere questo servizio".
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